

Pressemitteilung 04.04.2022

LANDESMUSIKRAT BERLIN **musik für alle**

Jugend musiziert: Landeswettbewerb wieder vor Publikum 59. Wettbewerb in der UdK Berlin / Bundeswettbewerb im Juni in Oldenburg

Die zweite Stufe ist geschafft: Vom 31. März bis zum 3. April stellten die Siegerinnen und Sieger der Regionalwettbewerbe ihr Können im Landeswettbewerb *Jugend musiziert Berlin* vor – nach zweijähriger Pause erstmals wieder vor Publikum. Die 22 Jurys vergaben 172 1. Preise, 84 2. Preise und 12 3. Preise. Von den erstplatzierten Musikerinnen und Musikern werden 112 zum Bundeswettbewerb weitergeleitet, der vom 2. bis 9. Juni in Oldenburg stattfinden wird. Gleichzeitig vergaben zahlreiche Sponsoren des Landeswettbewerbs Sonderpreise etwa für die Interpretation eines Werks der zeitgenössischen Musik oder für besondere Leistungen in Kategorien wie Alte Musik oder Komposition: Filmmusik. Die Spendeneinnahmen der Abschlussveranstaltung am 2. April gingen an die Ukraine-Hilfe des Deutschen Roten Kreuzes.

Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Landeswettbewerbs konnten im 59. Wettbewerb Workshop-Angebote des von Jeunesses Musicales entwickelten Formats "ETHNO" wahrnehmen. Am Nachmittag des 3. April führten Hannah von Hübbenet und Leonard Petersen mit Moderatorin Georgia Haubrok eine angeregte Diskussion über den Berufsalltag des Komponierens von Filmmusik; die Kategorie Komposition: Filmmusik war in diesem Jahr zum zweiten Mal ausgeschrieben.

"Nach den Schwierigkeiten der vergangenen zwei Jahre freuen wir uns über das nach wie vor hohe Niveau der Preisträgerinnen und Preisträger" sagt Markus Wenz, Vorsitzender des Landesausschusses *Jugend musiziert Berlin.* "Ihr Anspruch an das eigene Musizieren war in den Wertungsspielen des Landeswettbewerbs wieder intensiv zu erleben. Dass so viele der Teilnehmerinnen und Teilnehmer auch unsere Workshops wahrgenommen haben und die Filmmusik-Podiumsdiskussion verfolgten, ist ein deutliches Zeichen: Bei *Jugend musiziert Berlin* geht es nicht nur um musikalische Leistungen, sondern immer auch um Begegnung und Austausch."

Weitere Informationen:

http://www.jugend-musiziert-berlin.de/

Ansprechpartner:

Sophia Berendt, E-Mail: jumu@landesmusikrat-berlin.de, Tel.: +49 (0) 30 39 87 73 59

Der **Landesmusikrat Berlin e.V.** setzt sich für die Institutionen und Verbände ein, die das Berliner Musikleben prägen. Er vertritt und koordiniert die musikpolitischen Interessen seiner Mitglieder und berät den Senat und die Fraktionen im Berliner Abgeordnetenhaus. In eigenen Projekten wirkt der Landesmusikrat selbst in die Kulturlandschaft Berlin hinein. Dabei nimmt er besonders den musikalischen Nachwuchs in den Blick.

Website: https://www.landesmusikrat-berlin.de